



SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2010～2011年度 RI会長 レイ・クリンギンスミス
RIテーマ BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

クラブテーマ 「親睦をもっと深め、心の奉仕を行動で示そう」 会長 西原克甫
副会長 渡邊照芳 幹事 内田憲一

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央ビル2F
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

例会場 ブケ東海三島
TEL. 055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

第1028回 例会 2010.12.17 (金) 晴

司会:久保栄子君 指揮:山本 章君
ロータリーソング 「奉仕の理想」

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 西原克甫君



こんばんは、本日は、本年度最後の例会です。又クリスマス家族会です。このように多くの皆様のご出席を戴き、ありがとうございます。本日の企画をして頂きました石井邦夫親睦委員長又、委員の皆様ご苦勞様です。後程、宜しくお願い致します。

次に、ロータリー活動からご連絡致します。

本日、12/17 午前中にミセスアモーレの皆様が函南の間宮幼稚園でハンドベル演奏の社会奉仕をして頂きました。ご苦勞様でした。ありがとうございます。

また、12/19 午後2時～ ふれあいレジデンス大岡で演奏予定ですのでお時間のある方は、是非、ご出席下さい。宜しくお願い致します。

次に、元会員の岩本 十太郎パスト会長さまが萩の「ラ・サンテふよう」の老人ホームにはいられているそうです。お時間がありましたら御尋ね下さい。喜ばれることと思います。

しかし 情報では、多少認知症があるそうですので分からないかもしれないとのことです。

取り急ぎご報告まで、

さて、本日は、クリスマス会ですので少しくリスマスの情報を調べてみました。

サンタクロースの姿・特徴

常に笑い顔の、白のトリミングのある赤い服・赤いナイトキャップ姿で白ヒゲをはやした太りぎみの老人の男。白い大きな袋にクリスマスプレゼントを入れて肩に担いでいる。19世紀の初め頃は一頭立てのトナカイがソリを引いていたが、やがて廻る家が多くなったのか???

現在は、八頭立てとなり、家々の子供たちが寝ている間にプレゼントを配ります。欧米諸国などのサンタは「Ho Ho Ho」(ホウホウホウ)と特徴的な笑いをあげることがあるそうです。それに基づいてカナダではサンタクロース宛ての専用の郵便番号があるそうです。

ちなみに「HOHOHO」(エイチ、ゼロ、エイチ、ゼロ、エイチ、ゼロ)です。みなさん是非手紙を出してみてください。サンタから返事が来るかも楽しみにして下さい。

ドイツの古い言い伝えでは、サンタは双子で、一人は紅白の衣装を着て良い子にプレゼントを配り、もう一人は黒と茶色の衣装を着て悪い子にお仕置きをするそうです。

皆さん、良い子でいましょうね。

サンタクロースの服装は、キリスト教の司祭服に由来する様です。

ちなみに、クリスマスにデコレーションケーキを食べるっていう習慣を日本に根づかせたのは、お菓子のメーカー不二屋だそうです。明治43年に創めて売り出したそうです。

最後に、みなさんの所にもクリスマスには、サンタクロースが、素敵なプレゼントを届けて下さることでしょう。私の所にもプレゼントを届けて下さることを、願ひまして私の挨拶と致します。

ありがとうございました。

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	23/32	71.88%	27/32	84.38%
今回	27/34	85.29%	会員総数	36名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

石井(和)君、遠藤君、中山君、山本(良)君、米山君

幹事報告

幹事 内田憲一君

- 四クラブ合同新年会のご案内
1月6日みしまプラザホテル 会費8000円

スマイルボックス

米山晴敏君:親睦委員会の皆様ご苦労様です。メリークリスマス!! 公的仕事で休みます。ごめんなさい。

クラブ表彰

クリスマス会に、当クラブ全会員の皆様に大きなプレゼントが届きましたのでご報告いたします。

この度、三島の教育委員会が県の教育委員会を通して文部科学省に当クラブを推薦して下さり、当クラブが「平成22年度キャリア教育優良団体」に決定したとのご報告を戴きました。

来年1月14日 文部科学省で平成22年度キャリア教育優良団体として大臣表彰されるそうです。

ちなみに 静岡県では、4団体です。

- ・熱海市立桃山務小学校
- ・御殿場市立原里中学校
- ・大井川商工会
- ・せせらぎ三島ロータリークラブ

推薦理由(推薦内容)の一部

当クラブは、平成11年度(1999年)から、三島の北中学校の職場体験活動に協力してきた。ならびに職場体験事業の先駆者として又、三島地区職場体験活動推事業「ゆめワーク三島」の推進役として各企業に働きかけて中学生の受け入れ先を確保し、積極的に職場体験活動実施に協力したこと。

市内の中学校の職場体験発表会にも積極的に参加し、特に班別ディスカッションでは、当ロータリークラブの会員と中学生がともに意見交換する場を大切にしたこと。

かつて青少年育成奉仕活動として毎年九月に小学校高学年と中学生を主な対象として「新世代育成セミナー」を開催し「職業について学ぶ」場を提供してきたこと。その精神を職場体験に生かすとともに現在もクラブ内に奉仕活動を立ち上げ青少年健全育成に大いにかかわっている

全会員の皆様の今までの御努力がここに花開きました。当クラブの誇りだと思います。これからも全会員の皆様の協力の基で青少年健全育成を続けたいと思います。ご協力宜しくお願い致します。



クリスマス家族例会

